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Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrat Mag. Steinkellner

Die Fahrgastzahlen der Straßenbahnlinien 3 und 4 vom Hauptbahnhof bis zur Trauner-
Kreuzung bzw. bis zum Schloss Traun betragen im ersten Halbjahr 2017 3,4 Millionen
Fahrgäste. Der Wunsch vieler Bürgerinnen und Bürger ist es, dass die Straßenbahn von
Traun nach Ansfelden verlängert wird, um noch mehr Menschen  aus der Region das Fahren
mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu ermöglichen.

Wann und wie werden Sie die Straßenbahnverlängerung (Expertenbegriff:
Stadtregiotram) von Traun nach Ansfelden umsetzen?
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